



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Düsseldorf Stadtbezirk 7



Große Freude über das Wartehäuschen an der Bushaltestelle Knuppertsbrück

Jahrzehnte hat es gedauert – nun ist es endlich da: das Wartehäuschen an der Bushaltestelle Knuppertsbrück. Viele Jahre gab es nur eine kleine Bank – mitten im Regen. Unzählige Anträge wurden in der Bezirksvertretung gestellt. Passiert war nichts. Es wurde stets auf die Ortsumgebung der L404n durch die Düsselaue vertröstet: Dann wäre die Haltestelle weggefallen.

Nach der Kommunalwahl 2014 schaffte es die Haltestelle Knuppertsbrück sogar in die Kooperationsvereinbarung der Ampel-Fraktionen. Diese beauftragten dann vor zwei Jahren die Verwaltung mit einer Detailplanung, um sowohl ein Wartehäuschen als auch eine Barrierefreiheit herzustellen. Die jetzige Lösung ist ein Kompromiss: Der Bus hält ein wenig auf der Fahrbahn, kann aber noch vorsichtig passiert werden, und der Platz auf dem Gehweg reicht zumindest für eine kleine Wartehalle mit Sitzen.

Das gemeinsame Engagement der Bürgerinitiative Gerresheim-Süd verbinden (Hildegard Düsing-Krems, Karl-Heinz Krems), des Seniorenrats (Willi Döring), der Bezirksvertretung 7 (Karsten Kunert, Elke Fobbe) und der Ratsmitglieder Martin Volkenrath und Helga Leibauer hatte nun Erfolg.

„Versprochen – gehalten“, die Party steigt nach den Ferien, so Helga Leibauer.